
Das Phantasialand wird
eventuell in mehreren
Schritten erweitert. (Bild:
Beissel)

PHANTASIALAND

Stufenweise Erweiterung vorgeschlagen
Von Alexandra Ringendahl, 13.07.11, 15:36h

In den Streit um die Erweiterung des Phantasialands kommt

möglicherweise Bewegung. Die Bezirksregierung Köln hat dem

Regionalrat ein Konzept zur Erweiterung des Phantasialandes

vorgeschlagen.

BRÜHL Die von der Bezirksregierung favorisierte Variante

sieht eine Erweiterung um etwa 30 Hektar in zwei

Schritten vor, die der so genannten Westalternative D

entspricht. Zunächst soll das an den Freizeitpark

angrenzende 13 Hektar große Naturschutzgebiet

Ententeich bis zur A 553 in Anspruch genommen werden.

Außerdem im Osten eine Fläche an der Autobahn in

Richtung Badorf hinter den Parkplätzen Moritz und

Breidenbach.

In einem zweiten Schritt sind dann zehn Hektar Villewald

jenseits der Landstraße 194 vorgesehen. Diese zweite Stufe solle aber nur dann

realisiert werden, „wenn es noch erforderlich ist und wenn auch die notwendigen

Ausgleichsmaßnahmen umgesetzt und überprüft sind,“ erläuterte

Regierungspräsidentin Gisela Walsken. Nun soll der Regionalrat in seiner Sitzung

am Freitag auf dieser Grundlage einen Erarbeitungsbeschluss fassen. Im

Anschluss daran wird dann die Öffentlichkeit beteiligt. Das Phantasialand will auf

den neuen Flächen unter anderem neue Fahrattraktionen und

Übernachtungsangebote schaffen. (ari)
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